Señores

CLAUDIA CARRASQUILLA
JUAN DAVID VALDERRAMA
JUAN CARLOS BENJUMEA

Pre Candidatos Alcaldía de Medellín. "Coalición Medellín Primero"

Reciban de mi parte un caluroso saludo.

Después de haber evaluado con los diferentes comités del partido, hacer sondeos con nuestros seguidores y comprender el momento histórico que atraviesa el país, el cual requiere posturas claras y contundentes en pro de los ciudadanos para cerrar esas brechas de resentimiento a la que nos están llevando los actuales gobernantes; hemos tomado la determinación de continuar de forma independiente la campaña a la Alcaldía de Medellín.

Entendimos que debemos continuar nuestra campaña trabajando para lograr que cada vez mas medellinenses se unan a esta causa y defiendan con nosotros la construcción de una sociedad que nos permita construir sobre lo construido, siendo principales esto uno de los pilares Salvacion Nacional representando así los valores de Familia, Libertad, Autoridad, Justicia, Orden, Emprendimiento seauridad: todo basado la memoria en de Alvaro Gómez Hurtado.

Como candidato sueño con una nación próspera, respetada en el contexto local, regional, nacional e internacional, poderosa, que defienda a sus conciudadanos aquí y en el exterior. Sueño con mi ciudad en la que podamos sentirnos orgullosos y de la cual no quisieramos irnos. Salvación Nacional en definitiva, es la opción que representa los valores antioqueños los cuales nuestra sociedad busca de manera constante.

Este proceso nos ayudó a conocernos, espero y confío en que la amistad construida permanezca y tengamos siempre presente que Medellín es solo una.

Claudia, Juan David y Juan Carlos, gracias por permitirme compartir con ustedes en esta época electoral.

Mi agradecimiento eterno, que Dios los acompañe en cada una de sus decisiones.,

Carlos Cuartas Quiceno

Salvación Nacional